

Be with all



「多様な人々が生きる社会の実現を目指す」



9月11日(土)の「アスリートストーリー発表会」のリハーサル後に、SONのアスリートとトヨタ社員の皆さんで「バーチャルユニファイドミーティング」を行いました！

バーチャルユニファイドミーティングでは、アスリートとトヨタ自動車の社員の方でペア・グループをつくり、お互いの好きな食べ物や趣味等のトークを楽しみました。

また、リハーサルの様子をご覧いただいていたトヨタ社員の皆さんから、アスリートのスピーチについてのフィードバックをいただくなど、18日の本番に向けて、アスリートにアドバイスやエールを送っていただきました。

「Be with all 事業」では、知的障害のある人とない人が触れ合い、そして「あたりまえ」の関係を築く、「交流・相互理解」に取り組んでいます！

■ バーチャルユニファイドミーティングの感想

<SON アスリート>

- ・ リハーサルでのスピーチの感想も頂き、楽しめました。18日の本番も頑張ろうと思いました！
- ・ 最初はなかなか上手くお話が出来ませんでした。楽しく会話が進んで来たら、あっという間に時間が過ぎていました。
- ・ とても良い経験、機会となりました

<トヨタ社員>

- ・ 短い時間でしたが、アスリートの考え方、人となりに触れる貴重な時間でした。
- ・ 純粋なアスリートの心や人間性に触れてもっと応援したくなった。
- ・ 自分の個性を飾ることなく素直に表現するアスリートの姿をより多くの方々に見ていただきたいと思います。

スペシャルオリンピックス日本 (SON) のアスリートとトヨタ社員がオンラインで交流！

バーチャルユニファイドミーティングを開催！

Virtual Unified Meeting between SON athletes and TOYOTA's employee